

2年生コースの授業！

1年生のインターンシップⅡ、3年生の前提実習は順調に進んでいるようです。企業・事業所の皆様、生徒たちがお世話になります。1学期の学校評価アンケート項目〈生徒〉で各学年とも肯定的意見が多かった（平均96%）のが「学校外で勉強することは大切だと思う」という項目でした。特に1年生は全員が学校外での学習を肯定的にとらえていることがわかりました。琴浦は地域での学習を大切にしています。自分たちが学んでいる地域に感謝し、地域を大切にする心が育っていると感じます。

今日は、学校見学のため来校した中学生が2年生のコースの授業や校内施設を見学しました。2年生のコースの授業を紹介します。



環境サービスコース

トイレ清掃

岡山シーガルズのコーチ・選手から励みになるメッセージをいつもいただき、ありがとうございます。

家政コース

シャツ型コースター製作

「秋のせんい児島瀬戸大橋まつり」10月22日（土）の出店に向けて、急ピッチで製作に取り組んでいます。

流通サービスコース

電卓検定の練習

「電卓検定」合格に向けて、取り組んでいます。10月15日（土）の検定に挑戦する生徒もいます。

大切にしていること！

生徒トイレのスリッパが、いつもきれいに並んでいます。皆が使う場所がきれいなことは一人ひとりが「学校を大切にしてくれているから」「次に使う人のことを思ってくれているから」もしかすると、通りすがりに「整えてくれる人がいるから」だと嬉しく思います。1学期が終わり、長い夏休みに入りました。そして、迎えた2学期も「きれいに並んだスリッパ」を見て、嬉しく思いました。今朝は小雨でした。傘立てもきれいに使えています。

